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「クリーンせきぐち」実施される！ 
11 月 9 日（土）に、地域の方々、まちづくり委員会の委員、市の職員（道水路整備課・地

域政策課）、消防団第１９分団員、千代小学校村田校長先生、千代中学校の生徒、ＪＡかなが

わ西湘の職員、生産組合員を含め総勢６０名で、関口川に不法投棄されたペットボトル、空

き缶、台風で飛ばされてきたトタン板等の回収や台風で倒れた桜の木の伐採等を行いました。 

回収された量は、燃せるゴミ、燃せないゴミ等を合わせると４３５kg でした。昨年に比べ

ると１５kg 少なかったのですが、相変わらず量の多さに驚きました。 

これからも環境保護のため継続が重要ではないかと思います。 
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      地域の方々 

市職員                                枝折れ回収 

  

 

 

 

 

 

 

 

   ゴミの山                             軽トラックで回収 

                  綺麗になった関口川 

 



     加藤市長との地域活動懇談会開催される！ 
11月 19日（火）上府中市民集会施設で、加藤市長や市の職員も多数出席して「市民と市長

との地域活動懇談会」が開催されました。沖山上府中地区まちづくり委員会委員長より事業

概要報告、加藤市長より感想やアドバイス等があり、その後、各委員との活発な意見交換を

行い、加藤市長は各分科会の話し合いに熱心に耳を傾けられるなど、有意義な情報交換が行

われました。 

 

 

 

 

 

    沖山委員長           加藤市長             意見交換 

 

千代中カントリーファーム産のお米を販売！ 
 11月 22日（金）千代中学校で、1年生が田植えをしたお米「はるみ」を５Kgに袋詰めにし

て販売をしました。稲刈り後精米したお米２合（約 300g）を 1 年生全員と先生に配付し、家

庭で味見をしてもらったところ、生徒たちの大変美味しいとの声に保護者の方々や先生も応

えてくださり、１1０Kgを販売することが出来ました。皆様のご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

     精米作業           ２合に袋詰め            ５kgで販売 

世代間交流ハイキング開催される！ 
 11月 23日（土・祝日）世代間交流ハイキングは２班に分かれ下曽我方面約 6キロをハイキ

ングする予定でしたが、雨のため千代小学校体育館で開催されました。児童、地域の方々、

まちづくり委員会の委員、千代小学校の校長先生など総勢約 100人が集まり、「からだに効く

ウオーキング」の講話を聞いてから、お昼には民生委員、ボランティアクラブ、体協の皆さ

んによる千代中カントリーファーム産のお米「はるみ」を使っての手作りカレーに舌鼓、最

後のジャンケンポン大会は、大盛り上がりでした。 

 

 

 

 

 

 

    手作りカレー           カレーの試食         ジャンケンポン大会    


